

Les délégués au 7e Congrès du PCC analysent à la base les documents qui seront mis aux voix



La Havane, 1er mars, (Granma/RHC).- Les assemblées provinciales du Parti Communiste de Cuba, organisent à partir d'aujourd'hui des réunions de consultations à la base des documents qui seront mis aux voix lors du 7e Congrès du PCC, au mois d'avril.

Granma, organe officiel du Parti Communiste de Cuba précise que ces réunions de consultations prévoient la participation des députés à l'Assemblée Nationale, des dirigeants des organisations syndicales, de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes et des organisations populaires ainsi que des cadres administratifs et des représentants des Forces armées et du ministère de l'Intérieur.

L'ordre du jour de ces réunions prévoit la présentation en séance plénière de vidéos réalisées lors d'un séminaire national auquel sont intervenus des membres des commissions chargées de la rédaction des

documents et puis le débat en commission.

Ces documents sont susceptibles de modification à la suite des propositions faites à la base.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85821-les-delegues-au-7e-congres-du-pcc-analysent-a-la-base-les-documents-qui-seront-mis-aux-voix>



Radio Habana Cuba